

L'école et l'harmonie en accord parfait

Le concert de fin d'année des professeurs de l'école de musique Saint-Pierre Amiens nord sera un peu particulier, demain, puisqu'ils seront accompagnés par l'harmonie Saint-Pierre.

Si votre enfant a envie de faire de la musique, venez profiter du concert qui sera donné demain après-midi à l'auditorium Dutilleux.

Ce sera l'occasion pour lui de se familiariser avec les différents instruments et, pour vous, de vous en mettre plein les oreilles.

Cette heure et demie de musique s'annonce en effet particulièrement ludique. Et pour cause : la première partie sera assurée par les professeurs de l'école de musique Saint-Pierre Amiens-nord. Des musiciens professionnels qui se produiront en solo ou en petits ensembles. Et comme ces profs de musique sont aussi membres de l'harmonie Saint-Pierre, l'orchestre les accompagnera pour la deuxième partie du spectacle.

« Un lien indispensable »

« On a souhaité mener un projet ensemble car il y a entre l'école et l'harmonie un lien nécessaire et indispensable, estime Hubert Flandre, président de l'harmonie Saint-Pierre. L'école permet de former des musiciens qui, quand ils sont rôtés, peuvent intégrer l'orchestre. Après cinq ou six ans de pratique d'un instrument, les professeurs se concertent et décident si les jeunes peuvent nous rejoindre. »

Un renouvellement synonyme de dynamisme pour l'harmonie, qui a pourtant failli disparaître il y a trente ans... faute de vocations. « On ne



© Photo NISSO

L'harmonie Saint-Pierre jouera par ailleurs un concert pour le lancement de son CD le 5 mars à Mégacité.

joue plus aujourd'hui ce qu'on jouait il y a cinq ou dix ans, signale Hubert Flandre. Les harmonies qui sont capables de faire ça sont toutes rattachées à une école. »

Dimanche, deux concertos sont au programme de la deuxième partie : *Face à Face*, interprété par un quintette à vent (flûte, hautbois, clarinette, basson et cor) et l'harmonie

Saint-Pierre, et *14 juillet*, mis en musique par un quintette de cuivres (deux trompettes, un cor, un tuba et un trombone) et le grand orchestre. Car l'harmonie, ce sont quand même quatre-vingts musiciens !

Pour faire rentrer tout ce monde chez vous, vous pourrez bientôt vous procurer un CD que l'harmonie a enregistré en deux temps, en

décembre 2004 et en avril 2005, à la Maison de la culture.

Un concert de lancement est prévu le 5 mars à Mégacité.

GWELTAS MORICE

• *Concert de l'harmonie Saint-Pierre et de l'école de musique Saint-Pierre Amiens-nord, dimanche à 15 h 30 à l'auditorium Dutilleux. Entrée gratuite.*